

猪高トピックス



JA会津よつば総合サービス
吉田美咲
(令和4年度卒業生)

私は現在ＪＡ会津よつば総合サービスよつば催事センターのホール運営課で働いています。私が過ごした高校3年間は数々の思い出を作ることが出来ました。遠足や修学旅行、球技大会や文化祭などコロナウイルスで活動が制限されましたが、限られた範囲でも楽しく高校生活を送ることが出来ました。猪苗代高校は少人数で各学年1クラスしかありません。ですが、その分生徒一人一人に対しても先生からのサポートが厚く安心して高校生活を送ることができます。そのおかげで私自身も内定を頂くことが出来ました。また、3年間はあつという間に過ぎてしまいます。

みんなの力で猪苗代高校を盛り上げていってください。たくさん友達と遊んだり、文化祭や球技大会では思いっきりはしゃいだりと青春を謳歌してください。

卒業生からのメッセージ③



会津大学短期大学部
食物栄養学科
田中 このみ
(令和4年度卒業生)

私は現在ＪＡ会津よつば総合サービスよつば催事センターのホール運営課で働いています。私が過ごした高校3年間は数々の思い出を作ることが出来ました。遠足や修学旅行、球技大会や文化祭などコロナウイルスで活動が制限されましたが、限られた範囲でも楽しく高校生活を送ることが出来ました。猪苗代高校は少人数で各学年1クラスしかありません。ですが、その分生徒一人一人に対しても先生からのサポートが厚く安心して高校生活を送ることができます。そのおかげで私自身も内定を頂くことが出来ました。また、3年間はあつという間に過ぎてしまいます。

みんなの力で猪苗代高校を盛り上げていってください。たくさん友達と遊んだり、文化祭や球技大会では思いっきりはしゃいだりと青春を謳歌してください。

卒業生からのメッセージ④



奥羽大学 薬学部薬学科
浅野 隼矢
(令和5年度卒業生)

私は猪苗代高校を卒業後、株式会社シグマ会津工場で精密機器を製造するために働いています。高校生活ではクラスメイトが17人ととても少なかったですが、楽しい思い出をたくさん作ることができました。3年に一度の若鷹祭ではクラス企画や地域探究の成果発表、町の商工会青年部の方々の出店などでたくさんの方々に来場していただきました。全校生徒が少ないから出来ることも少ないと思う方もいると思いますが、少ない分出来ることも多くあります。また、猪苗代高校では、地域の方々との関わりが多くあります。地域の方々の温かさを実際に肌で感じることができます。私も良いところだと思います。

高校生活3年間は一瞬で過ぎていきます。勉強や進路活動はもちろんですが、行事にも全力で取り組んで楽しく充実した高校生活を送ってください。

卒業生からのメッセージ①

〈発行〉猪苗代高校

2024年7月発行

〒969-3111

福島県耶麻郡猪苗代町字窪南3664番地

TEL:0242(62)3125

HP:<https://inawashiro-h.fcs.ed.jp>

卒業生からのメッセージ②

私は、猪苗代高校を卒業し、郡山市にある奥羽大学で薬剤師になるために勉強しています。高校生活を振り返ると、充実した3年間だったと思います。新型コロナウイルスに翻弄された高校生生活でしたが、なんとか規制も解除され始めた頃合いで、多少の制限もありましたが、地域探求などの活動も楽しく、充実した活動ができていたと思います。少人数ということもあり先生方からのサポートが手厚く、大学受験の際にも先生方のご指導、ご協力のおかげで入学することができました。

猪苗代高校は少人数ではありますが、このことを生かして自分のやりたいことができる、先生方の手厚いサポートや地域探求などを通した地域の方々とのつながりができるなどといった利点があります。この利点を最大限利用し充実した高校生活を送ってください。

海外の高校生との交流も盛んです！

2023年8月30日(水)

「ガーナよさこい支援会」の協力による国際交流プログラムの一環で、現地の中・高生19名が来校し、授業への参加や日本文化の体験を通して全校生徒と交流を深めました。

